
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２４１号

 

 

 

 

 

 

誠実品格挑戦 

  

女子総合 １位  

女子５０ｍバタフライ １位 

船津丸美月（１年） 

女子５０ｍ自由形 １位 

   船津丸美月（１年） 

男子５０ｍ平泳ぎ ２位  

        徳永  陽（１年） 

優勝 

女子個人 １位 

川口 葉里（２年） 

古里 柚希（１年） 

女子団体 ２位 

 

 

野球部九州大会出場

女子ダブルス ２位  山村 琴美（２年） 

山村 美咲（１年） 

Ｂパート 銀賞 

女子４００ｍ自由形リレー ２位 

船津丸美月（１年） 

德田  凜（１年） 

森近 まの（１年） 

進藤 舞桜（１年） 

 

女子１００ｍバタフライ ３位 

   岩谷 瑞稀（１年） 

女子２００ｍバタフライ １位 

   岩谷 瑞稀（１年） 

女子２００ｍ個人メドレー ３位 

   森近 まの（１年） 

女子４００ｍ個人メドレー １位 

   森近 まの（１年） 

女子４００ｍ自由形 ２位 

  德田  凜（１年） 

情報処理部 

プログラミング競技 団体 ３位 

  

簿記部  簿記競技団体 ２位  

簿記競技個人 １位 前田ななせ 

 

令和５年度佐賀県高等学校

新人体育大会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
令和５年度西北部地区高等学校サッカー１年生大会 

令和５年度北部地区高等学校

秋季卓球大会 

第６４回佐賀県吹奏楽大会 

令和５年度西北部地区高校ソフトテニス大会 

令和５年度第６８回商業技術競技会 

女子４００ｍメドレーリレー ３位 

船津丸美月（１年） 

岩谷 瑞稀（１年） 

森近 まの（１年） 

進藤 舞桜（１年） 

表彰

３位 

第１５３回九州地区高等学校野球佐賀大会 準優勝 

１０月２９日（日）に沖縄の興南高校と

対戦します。頑張ってください！ 

６季ぶり１４回目の九州大会出場

になります。自分達はピンチを凌い

でワンチャンスをものにする野球を

してきました。九州大会でも、春のセ

ンバツ出場を目指して頑張ります。  

（野球部主将 加茂 翔夷さん） 

第２８回佐賀県高等学校女子ソフトボール選手権大会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

進路実現 第１弾 

 

 

３年１組 青木 奈々さん 

日本建設技術株式会社 

内定 

３年３組 宮﨑 翔太さん 

株式会社 ブルーム 

内定 

 

Ｑ．進路を決めたきっかけは？ 

Ａ．私は、商業高校で身に付けたスキルを生かせる事務職に就きたい

と考えていました。進路を考える中で応募前見学に参加させてい

ただいた際に、職場の雰囲気の良さや働きやすい環境に惹かれ、

ここで働きたいと思いました。 

Ｑ．１・２年生へのメッセージ 

Ａ．まだ進路が決まっていない人が多いと思います。今は本格的に考

えることが難しい人も、やりたい事が決まっている人も、勉強を

頑張っていると進路の選択肢が広がったり有利になったりするの

で、頑張って損はないと思います。 

Ｑ．１・２年生へのメッセージ 

Ａ．早めに進路資料室で求人票を見て、進路先についてある程度考え

ておいたほうが良いと思います。また、早くに準備しておけば、

安心して試験に臨めると思います。最後まであきらめずに頑張っ

てください。 

Ｑ．試験本番前の対策は？ 

Ａ．筆記試験は過去の受験報告書を見て、問題をしっかり解いておく

と大丈夫です。面接はだいたい聞かれる事を考えておいて、しっ

かり言葉を言えるようになると本番でも大丈夫だと思います。 

Ｑ．１・２年生へのメッセージ 

Ａ．早めに行動しておくことが一番大事だと思います。自分の進路な

ので、自分が行きたい会社や学校に受かるように、しっかり頑張

ってください。 

Ｑ．進路を決めたきっかけは？ 

Ａ．私は唐津商業高校で学んだ簿記やパソコンの技能を生かせる仕事

に就きたいと考えていました。そこで、株式会社ブルームさんの

求人票を見て、ここでなら私の持つ知識や技能を生かし地域貢献

できると思い、決めました。 

  地域貢献できると思い、決めました。 

３年２組 佐伯 心さん 

唐津信用金庫 

内定 

 

  

 

進路が内定している３年生に進路決定までの 

取り組みや心構えを教えてもらいました！ 

１、２年生必見です！ 

進路支援部主任から 

 今年は約４割の生徒が就職を希望し、内定をもらいました。７月１日の求人票の受付を皮切りに、就職先の

選定、応募前職場見学、作文指導や面接指導、適性検査や学科試験対策、履歴書の下書きから清書書きまで、

多くの準備をして臨みました。そして、９月１６日からの本番を迎えました。全員がそれぞれの力を出し切

り、多くの企業様からお褒めの言葉をいただきました。唐商生のポテンシャルの高さが垣間見えたような気が

します。就職先も県内外、職種も多岐にわたっています。詳細については、進学と併せて後日報告します。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加唐島ボランティア活動

９月１９日（火）の課題研究の時間に、か

らつ学美舎のバーズプランニング班が加唐

島に行きました。 

加唐島は、たくさんの椿が自生していま

す。この椿から搾取した『椿油』を使用した

商品が開発され、今では、島の産業の一つ

として成長しています。その椿油を取るため

のお手伝いをしました。 

 

佐賀を誇りに思う講演会 

～生徒の感想より～ 

今日の國元選手の講演の中で、「努力」ではなく「準備」という言葉に変換をすることで、負けた時は準備が

足りなかったから、もっと準備をしようとポジティブになれるという言葉が印象に残りました。今後の高校生活

で失敗したとき、この言葉を思い出して頑張ろうと思います。 

９月２６日(火)に佐賀を誇りに思う講演会があり

ました。中部電力ボート部に所属し、全日本で優勝

するなど活躍されている本校卒業生の國元悠衣

選手を講師としてお招きして、ボート競技をするよ

うになったきっかけや、2024 国スポに向けての取

り組みなど色々な話をしていただきました。 

３年生の課題研究「からつ学美舎」の選択

者を対象に、キャリア教育支援事業がありま

した。本校のドレッシングなどの商品開発に

携わっていただいている株式会社はかた本舗

代表取締役の黒木正剛様を講師としてお招き

し、学美舎の商品がどのように作られている

のかや商品の歴史、マーケティング戦略につ

いて説明をしていただきました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
校長室から皆さんへ（本校が取り組む進路指導！） 

１１月は期末考査があります。

計画的に勉強して、いい点数を

取りましょう！ 
Tubuyaki 

 １０月も半ばを過ぎました。あれだけ暑かった夏が過ぎ、やっと秋の色が濃くなり、大変過ごしやすい季

節を迎えました。 

 ９月１６日から始まった就職試験に挑戦した３年生が校長室に「この度、内定をいただきました」と報告

に来てくれるようになりました。その時の生徒諸君の顔は、喜びと満足感にあふれており、清々しいとても

良い表情を見せてくれます。ともに喜びを体感できる一瞬です。進路実現に向け、先生方の指導に生徒諸君

がしっかりと対応して取り組んだ成果だと思います。進路指導における「出口指導」は、結果が出てまいり

ました。 

 高校における進路指導は、「出口指導」と同様、「生徒がどういう生き方をしていくべきかの指導」も大変

重要で、学校教育活動全般を通して取り組むべきことだと認識しています。 

 その一環として本校では、卒業生や地元企業の社長様、講演家等を招へいし、生徒諸君の心に響き、火を

つけることを目的とした講演を実施しています。専門的な知識、豊富な経験に裏付けられた話を聞くこと

は、自らの人生設計において大変有意義だと考えています。 

 １０月２５日（水）は、唐津市在住の藤川 雄大 氏をお招きし、「大自然との触れ合いの中で見えてきた自ら

の生き方」と題し、講演をしていただきます。藤川氏は３年前に唐津の自然に魅了され、神奈川県から移住

されてきました。唐津の地で、新しい人生を歩まれる中で、生きるために必要な心の持ちよう等についてお

話を伺えると思います。実社会で御活躍の方々から様々な視点においてお話をいただくことは、働くという

こと、ひいては地方創生や地域活性化を意識づける取組となり、今後も積極的に取り入れていきたいと考え

ております。 

 中学３年生の皆さんは、志望校を見極め、受検対策に取り組まれている時期だと思います。１０月１４日

（土）に開催した入学者選抜説明会にも、昨年の３倍強の中学生・保護者・教職員等の方々に足を運んでい

ただき、本校の教育内容、並びに入学者選抜の説明を聞いていただきました。ありがとうございました。多

くの方々が本校を受検していただくことを心より願っております。 

10月30日 31 11月1日 2 3 4 5

代休

４５分授業 食育講演会 （10/29分） 文化の日

全校集会

6 7 8 9 10 11 12

漢字力テスト

13 14 15 16 17 18 19

考査時間割発表 英単語テスト 日商簿記検定

部活動停止

20 21 22 23 24 25 26

期末考査 期末考査 全商ビジネス

勤労感謝の日 文書検定

27 28 29 30 12月1日 2 3

教育講演会

学校開放日

薬物乱用防止
講演会

ビジネス計算
実務検定

特課（会計科）

期末考査

MON TUE WED THU FRI SAT SUN


